

Oferplan

EL COMERCIO



Escapada a Salas en Albergue Casa Sueño

23%

30€

23€

Albergue Casa Sueño
C/ Ondinas, 19, 33860. Salas

Desconecta y disfruta de la naturaleza con tus amigos o quien tú prefieras.

¿QUÉ TE OFRECEMOS?

- 1 noche en habitación en Albergue Casa Sueño con desayuno buffet

¿QUÉ INCLUYE EL ALBERGUE?

- Lámpara de lectura
- Mesilla de noche
- Enchufes individuales para cargar móviles
- Taquillas
- Conexión wi-fi
- Sala de estar, comedor, cocina y por supuesto un baño completo.

IMPORTANTE: Se recomienda hacer la reserva en el momento de hacer la compra

* Siempre bajo disponibilidad del establecimiento

oferplan.elcomercio.es



1
Entra en
oferplan.elcomercio.es
y regístrate



2
Selecciona la oferta y
CÓMPRALA



3
Canjea tu cupón
en el establecimiento

Importante: Esta publicidad NO es válida como cupón, NO es recortable ni canjeable:

Oferta disponible en oferplan.elcomercio.es titularidad de El Comercio S.A. en domingo en el Edificio Spaces, C/ Marqués de San Esteban, 2 33204 Gijón, Asturias. Condiciones de uso y protección de datos disponibles en oferplan.elcomercio.es

LA BUENA NOTICIA
JAVIER VILUMBRALES

La DANA y la viuda



Las inundaciones producidas por la DANA han causado una alta cifra de muertos a las que tenemos que sumar los muertos que mantenemos en las guerras y dejado en la pobreza y la miseria a una multitud de personas que aumentan la cantidad de pobres que hay en nuestro país. La población ha reaccionado con solidaridad, aportando medios y voluntarios para los trabajos de rescate. Lo que llamamos el cuarto mundo, con gran pobreza, existe también en nuestras grandes ciudades. Entonces era la viuda, hoy son el emigrante, el parado, el jubilado de pensión mínima y los jóvenes sin trabajo.

La viuda del evangelio supo dar limosna, dio todo lo que tenía para vivir, y nos da ejemplo de cómo hay que compartir: no solo lo superfluo sin tocar lo que nos parece necesario. El problema es todo nos parece necesario para lo que necesitamos. Es

de alabar la generosidad de los voluntarios que dan lo que tienen, su propia persona, como la viuda del evangelio. Eso tiene sentido y poco vale ir a Valencia para salir en las fotos y en TV. La fe verdadera se mide por la caridad y por un estilo de vida sencillo y servicial.

Esta sociedad mira más la brillantez, y la generosidad se mira por la cantidad. La prensa alaba a quien da grandes cantidades, pero aquella viuda lo dio todo. No se trata de limosnas, colectas dominicales, ni de dinero, lo importante es la entrega de la persona. Desde niños nos educan para tener prestigio, poder, ser algo... Así se pierde el sentido de la amistad, honradez y perdemos el sentido del amor y de lo gratuito. Esta sociedad no se basa en lo que somos sino en lo que tenemos; el que tiene, puede dar grandes limosnas, comprar y triunfar. El que no tiene no es útil, no sirve.

Quien no ha pasado hambre, sed, estado enfermo o solo, no conoce la necesidad y eso nos hace comprender mejor a los demás. A pesar de todo, hay personas honestas, responsables y serviciales, no podemos juzgar a todos igual. No estamos para engañar sino para servir, y dar lo mejor de nosotros.

EN BREVE



Un momento de la actuación del Coro San Clemente. PARDO

DOS GRUPOS

Tercer encuentro coral en el Santa Olaya

E. C. El Club Natación Santa Olaya celebró ayer su Tercer Encuentro Coral 'Afelio Vázquez Ronde-

ros' con la exitosa participación del Coro San Clemente, de Quintueles, creado en 2021, y del Orfeón del Grupo Covadonga, con una larga trayectoria de más de 25 años. Interpretaron siete temas cada uno. La cita estuvo abierta también a los no socios.

PETICIÓN DE VOX

El parque de Perchera, pendiente de limpieza

E. C. La concejala de Vox, Sara Álvarez Rouco, ha remitido un escrito a la Comisión de Urbanismo, Obras Públicas y Medio Ambiente, en el que urge una «correcta limpieza» y manteni-

miento del parque de Perchera y sus alrededores. En una nota de prensa, señala que el talud próximo al parque «manifiesta gran abandono con colchones, restos de poda, cajas, botellas y latas». A la basura añade «la presencia de ratas en la zona próxima al parque y a un centro de salud», lo cual juzga un claro peligro a la salubridad.